

# *Venezolanos protestan contra injerencia extranjera*

---



Caracas, 4 jun (RHC) Miles de personas salieron a las calles en respaldo del presidente Nicolás Maduro y contra la tentativa de la Organización de Estados Americanos (OEA) de aplicar la Carta Democrática contra Venezuela.

Las manifestaciones, que ocuparon avenidas y plazas en todo el país, contaron con el patrocinio del gobernante Partido Socialista Unido de Venezuela, aunque se sumaron organizaciones de la sociedad civil, como movimientos sociales y otras agrupaciones de izquierda.

Durante la última semana, dos marchas parecidas a la de este 4 de junio anegaron las calles cercanas al Palacio de Miraflores, sede del Gobierno, desde donde Maduro pronunció discursos en defensa de la soberanía nacional.

La pretensión del secretario general de la OEA, Luis Almagro, de aplicar contra Venezuela la Carta Democrática Interamericana encontró la oposición de gobiernos como Nicaragua, Argentina y Colombia, entre otros, los cuales rehusaron secundar una violación de la soberanía nacional venezolana.



**Radio Habana Cuba**